

Confesión

Escritor Anonimo



Image not found.

Capítulo 1

¿Por qué somos así?

¿Por qué aún teniendo algo perfecto, somos capaces de sentirnos inconformes, de sentir este vacío que te impide ser feliz plenamente?

Hoy, amigo lector, te cuento algo que no le puedo decir a nadie realmente, pero hay cosas que simplemente tienen que ser dichas, así que decidí decirselas a todos.

Luego de dos años teniendo una relación, habiendo superando distintos tipos de obstáculos en ella (como es de esperarse); y de conocer realmente lo que es tener a alguien que te acepta y quiere con todo lo que sos. Me doy cuenta de que nada de eso es suficiente. Simplemente hay cosas que siempre están ahí querrás o no. Necesidades que ni con todo el amor del mundo o las atenciones, pueden estar satisfechas.

Una relación donde ambos se aman, donde confían el uno en el otro, donde el sexo es algo increíble y frecuente; pero que simplemente no es capaz de satisfacer una necesidad extra. Esa es la necesidad intelectual (o al menos así decidí llamarle), esta necesidad de tener a alguien al lado que te hable durante mucho tiempo, te aporte nuevas ideas, te genere comentarios y nuevas preguntas; alguien que te ayude a crecer intelectualmente, alguien con quien te puedas plantear todas las preguntas existenciales que quieras y tener conversaciones que duren hasta al amanecer.

Me di cuenta que tengo una relación que tiene todo, pero no tiene eso. Y conforme pasa el tiempo se torna aburrido, monótono. Poco a poco se cae en la rutina. Y uno como alguien que se encuentra preocupado por la situación, empieza a generar ideas frescas para la conversación, para la cama o para el día a día. Pero simplemente...te quedas sin ideas en algún punto. Sea porque ya simplemente no se te ocurre nada más o porque el estrés no te deja pensar. Te quedas en un estado en el que realmente no se te ocurre nada para salir de la rutina y que esa relación "perfecta" lo continúe siendo; y siga siendo este aporte que necesitas en tu vida para cargar con las cosas que día a día se te acumulan.

¿Cómo se le dice a alguien de una manera apropiada, que necesitas que su mente se avive para poder avivar la tuya, para poder traer nuevas emociones y disfrutar la vida?

¿Cómo terminas una relación cuyo único defecto real es que te aburre...pero ese único y pequeño defecto, es suficiente como para tener pensamientos que van en contra de la moral como ser infiel y conocer nuevas personas que con suerte, lograrían satisfacer ahora sí TODAS las

necesidades?

¿Cómo decidís que hacer cuando no le puedes dejar, porque sabes que es un apoyo en tu vida, pero sin embargo no le quieres seguir manteniendo a tu lado, porque la monotonía te agobia?

El ser humano tiene una capacidad increíble para complicar las cosas cuando se encuentran en su mejor momento. Siempre dándose cuenta de que necesita más. Siendo un pozo sin fondo, logrando que la paz interna se vuelva utópica. Sentimientos ocasionados por el egoísmo; y la necesidad intrínseca de estar bien en todos los aspectos.

Quizá deba terminar con todo, quizá deba seguir innovando yo y valorar lo que tengo. ¿Hasta cuando será soportable esto?, la respuesta podría llegar a pintar una línea efímera entre hoy y mañana. Pero supongo que me toca seguir un consejo que he dado. Y es luchar por aquello que en realidad, aunque sea mínimo, aporta algo de bienestar a la vida.